

Compte-rendu de l'EAP du mardi 24 janvier 2024 à St Gratien

Présents : Père Alexandre de Bucy, Père Vianney Baudoin, Bernardine Amani, Béatrice Delouhans, Sœur Bénédicte Ferbach, Diane Fricoteaux, Josette Perdigon, Alain Tuloup, Caroline Dauguet.

Excusés : Père Jean Delvolvé

- **Temps de lecture priante de la Parole de Dieu** : Mt 5, 1-12.
Lecture de l'évangile, temps de silence et partage sur ce que nous dit cette parole aujourd'hui.
- **Chant à l'Esprit Saint**
- **Relecture Assemblée paroissiale le 13 janvier.**

Belle assemblée présente, une centaine de personnes, issue de nos différentes communautés et localités. Tout le monde était représenté.

Dans la continuité de la démarche synodale, importance d'exposer les chiffres paroissiaux et les différents projets.

De nombreuses questions sur le devenir de St Gratien, avec les différentes propositions : communauté Sant'Egidio, foyer d'accueil, foyer pour les prêtres âgés.

Point d'attention : difficile de respecter le temps imparti pour chaque présentation (5 min par personne). Cela a laissé peu de temps pour les échanges : faut-il prévoir de distribuer des feuillets pour que chacun puisse noter ses questions et interrogations ? Ce sera à faire la prochaine fois.

De nombreuses invitations distribuées, avec des annonces transmises dès Noël, ont été efficaces ; pour améliorer notre communication, penser à relayer l'invitation au sein de chaque équipe / mouvement.

- **Secours Catholique, en présence de Martine Goudailler**

Martine achève son 2^e mandat comme présidente de l'antenne de St Gratien.

Permanence d'accueil chaque vendredi après-midi, de 14h à 17h, pour des familles et personnes nécessiteuses qui sont adressés par les CCAS des villes d'Enghien et de St Gratien.

La mission consiste à offrir aux accueillis un temps convivial, les aider dans leurs démarches administratives, leur offrir des paniers repas (contrepartie de 1 euros demandée), et selon les demandes un vestiaire.

Une fois par an, une sortie pour les familles est organisée : en 2022 au Parc Saint Paul. Habituellement, la mairie prête un car, cette année il a fallu payer la réservation d'un car, grâce à la contribution financière de la délégation. Également une fois par an, un après-midi convivial autour d'un goûter en décembre.

Une commission des aides, qui regroupe plusieurs antennes locales, se réunit également une fois par mois à St Gratien, pour des aides financières exceptionnelles.

L'équipe manque de relève : c'est aujourd'hui insuffisant pour poursuivre les activités proposées. D'où la décision d'un arrêt momentané en juin. Nécessité de réfléchir aux activités proposées, face au manque de recrutement des bénévoles. Les gens sont plutôt disponibles le soir et le week-end, c'est difficile de recruter pour la semaine.

Plusieurs questions sont soulevées : Quelle est la situation des antennes locales des environs ? Font-elles face au même manque de bénévoles ? Peut-on envisager de poursuivre les activités à St Gratien, sous l'égide d'une autre antenne locale ?

Père Alexandre rencontre la délégation en février.

- **Projet de rénovation à la chapelle St Paul, en présence de Bénédicte Fonfroide, et Stéphane François, du service Communication du diocèse.**

Souscription, en lien avec le service communication du diocèse : montant fixé à 100 000 euros.

Points discutés : Identité visuelle, avec le logo et annonce « Saint Paul des Nations, le tiers-lieu au cœur de la cité ».

Proposition de communication, via le site du diocèse, à reprendre sur notre site internet.

Nécessité de définir à qui adresser notre communication, et l'adapter pour chacun : site internet, réseaux sociaux (avec communication à décliner selon les profils), tracts et affiches, invitations et lettres personnalisées.

Une commission histoire est formée par Nicole Dewitte, François Paget et Roger Delouhans, et dispose de photos et informations depuis la construction de la chapelle St Paul en 1973.

- **Carême**

Horaires des messes pour le mercredi des Cendres, le 22 février 2023 :

Enghien 19h St Gratien 8h30 et 20h30 St Ferdinand 19h30

Thème : « Mon Père, je m'abandonne à toi, 40 jours au désert avec Saint Charles de Foucauld ».

Nous nous retrouvons pour notre prochaine EAP la mardi 7 février à 9h15 à St Gratien.